

ROUAIROUX

*de D'pêche
21/05/13*

Un four « pas banal » au village



Ils sont les initiateurs du projet. / Photo DDM

Ramener de la vie dans le bourg dépourvu de commerces depuis de longues années, créer un lieu de convivialité, d'échanges et de rencontre, tel est l'objectif du groupe d'amis qui a fondé l'association Le Four pas banal : construire un four à pain et à pizza associatif dans le centre du village. Après mûre réflexion et plusieurs rencontres, le projet a vu le jour, un compromis de vente a été signé pour une ruine située sur la grande place centrale du village, un appel est lancé pour un financement participatif, le dossier de permis de construire est monté et enfin, une date définie pour une première fête qui marquera le démarrage du projet, elle aura lieu dimanche 26 mai à midi pour le lancement offi-

ciel, l'après-midi étant dédié à la présentation des projets de l'association. Tout le monde est convié, habitants de la commune et des environs, il y aura sur place de quoi se restaurer avec des pizzas cuites au feu de bois, du pain, des gâteaux et une buvette pour se désaltérer.

« Les rencontres chaleureuses autour du futur « Four pas banal » permettront de redécouvrir ensemble un savoir aussi basique que celui de pétrir sa pâte, faire puis cuire son pain, tout en redonnant un peu de vie à notre petit village » : une belle initiative lancée par ce groupe d'amis !

Plus d'infos sur le site : www.fourpasbanal.fr et sur Facebook : Le Four Pas Banal de Rouairoux